



# Gemeinde Erzhausen

## - Die Bürgermeisterin -

Die Bürgermeisterin • Rodenseestraße 3 • 64386 Erzhausen

Heegbach Apotheke & Sanitätshaus  
Herrn Dr. Nojan Nejatian  
Bahnstraße 92

64390 Erzhausen

**Auskunft erteilt Ihnen:**

Frau Lange, Zimmer 104  
Rodenseestraße 3, 64390 Erzhausen

**Telefon:** 06150 / 97 67 - 32

**Telefax:** 06150 / 97 67 - 47

**E-Mail:** claudia.lange@erzhausen.de

**Sprechzeiten:** nach Vereinbarung

**Datum:** 7. Februar 2023

### Dank für das große Engagement in und für Erzhausen

Sehr geehrter Herr Dr. Nejatian,

wie bereits mündlich beim Neujahrsempfang der Gemeinde am 22. Januar 2023 geschehen möchte ich Ihnen und Ihrem Team der Heegbach Apotheke & Sanitätshaus auf das Herzlichste für Ihr großes Engagement zum Wohle der Gemeinde Erzhausen und ihrer Einwohnerinnen und Einwohner danken. Mein Dank umfasst auch Ihr besonderes Engagement für unsere Partnergemeinde in der Ukraine Ivanychi.

Besonders hervorheben möchte ich folgende Aktivitäten:

- Am 26. April 2020 konnte die Gemeinde dank der Heegbach Apotheke und mit Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehr, des DRK Ortsverbandes, der Gemeindemitarbeiter und der Mitarbeiter des Ordnungsamtes in einer gemeinsamen Aktion jedem Erzhäuser und jeder Erzhäuserin eine medizinische Maske zur Verfügung stellen. Ab dem folgenden Tag herrschte Maskenpflicht. Medizinische Masken waren aber zu dieser Zeit nur sehr eingeschränkt verfügbar. Eine Lieferung, die die Gemeinde beauftragt hatte, wäre nicht rechtzeitig da gewesen. Nur mit Hilfe der Masken und der Unterstützung Ihrer Apotheke konnten wir diesen besonderen Service gegenüber unserer Bevölkerung in Erzhausen erbringen.
- Am 19. und 20. Juni 2021 fand in der Gemeinde Erzhausen die erste von sechs Impfkationen statt. Es wurden in diesen zwei Tagen ca. 1.300 Personen geimpft. Zu dieser Zeit waren Impfdosen nur eingeschränkt verfügbar. Es gab Personen, die aus ganz Deutschland und sogar aus Nachbarländern angereist kamen um geimpft zu

Gemeinschaftskasse des Landkreises Darmstadt-Dieburg:

Stadt- und Kreissparkasse DA  
Swift Code HELADEF1DAS

BLZ 508 501 50 • Konto-Nr. 54 82 00  
IBAN: DE86508501500000548200

werden. Einige waren ohne Termin über Stunden mit dem Auto gefahren und auf die Warteliste genommen. Am Ende konnten bis auf 10 Personen alle Anwesenden und Gelisteten geimpft werden. Veranstalter dieser ersten Impfkaktion waren die Heegbach Apotheke & Sanitätshaus und die Gemeinde Erzhausen. Der Impfstoff wurde von der Heegbach Apotheke beschafft. Geimpft wurde durch die örtliche Arztpraxis Dr. Diestel/Depenbrock sowie die von der Heegbach Apotheke organisierten externen Ärzte. Unterstützt wurde die Aktion durch das DRK und viele weitere ehrenamtliche Helfer aus Vereinen und Gruppierungen in Erzhausen. Eine intensive Vorbereitung bei der Buchung der Impftermine leistete die Heegbach Apotheke bereits Tage im Voraus.

Fünf weitere Impftermine organisierte die Heegbach Apotheke anschließend mit unterschiedlichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern aus den Abteilungen der Sportvereinigung Erzhausen, aus dem Schützenverein, aus dem Verein der Altkerbborsch, weiteren Ehrenamtlichen und immer mit großem Engagement der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Apotheke. Insgesamt organisierte die Apotheke über 5.000 Impfungen in Erzhausen über diese Termine.

- Die Heegbach Apotheke & Sanitätshaus war seit März 2021 mit einem Corona-Testzentrum vor Ort. Über viele Monate war die Heegbach Apotheke das einzige Testzentrum in Erzhausen. Eine besondere Dienstleistung bot Dr. Nojan Nejatian der Gemeinde an, indem er Mitarbeiter in die Kindertagesstätten entsandte, um dort morgens die Kinder auf freiwilliger Basis vor Betreten der Kita auf Corona zu testen. Seine Apotheke leistete damit einen bedeutenden Beitrag zur Aufrechterhaltung der Kita-Betreuung, indem in diversen Fällen Infektionen erkannt werden konnten, bevor sie in die Räume der Kita gerieten.
- Die Veranstaltung „Tour der Hoffnung“, die seit fast vierzig Jahren Spenden für an Krebs erkrankte Kinder sammelt, kam in 2022 zum ersten Mal in ihrer Geschichte nach Erzhausen. Sie, Herr Dr. Nejatian, spendeten nicht nur, Sie stellten auch für die 160 prominenten Radfahrer isotonische Getränke kostenfrei zur Verfügung. Sie leisteten damit einen großen Beitrag zum Gelingen des Empfangs der Tour, die mit großartigen mehr als 12.000 EUR Spendengeldern Erzhausen wieder verließ.
- Am 24.2.2022 überfiel Russland die Ukraine. Bereits Ende Februar 2022 trafen die ersten ukrainischen Geflüchteten in Erzhausen ein. In der Spitze waren über 70 ukrainische Geflüchtete in Erzhausen. Sie, Herr Dr. Nejatian, gehörten zu dem Arbeitskreis, der sich spontan gründete und anfänglich wöchentlich traf, um für die Geflüchteten Unterkünfte, Kleidung, Informationen, Hilfe bei der Schule, der Suche nach Ärzten oder anderen notwendigen Dingen zu leisten.
- An den Hilfsaktionen der Gemeinde, des Partnerschaftsvereins, des Vereins Vergissmeinnicht e.V. und der Helfenden Hände mit Sammlungen und Hilfslieferungen in die Ukraine beteiligt sich die Heegbach Apotheke & Sanitätshaus kontinuierlich. Mit der Klinik in der Partnerstadt Ivanychi sind Sie wiederholt in direktem Kontakt um Hilfslieferungen von medizinischem Material dorthin abzustimmen.

- Bei medizinischen Engpässen im Ort hilft die Heegbach Apotheke & Sanitätshaus durch selbst produzierte Desinfektionsmittel oder Schmerz- und Fiebermittel.
- Sie als der örtliche Apotheker engagieren sich in mehreren Vereinen in Erzhausen als Mitglied, Spender oder Sponsor. Sie sind in außergewöhnlichem Maß für bestimmte Personengruppen im Ort sichtbar und ansprechbar. Für die Schulkinder gibt es zur Einschulung kleine Präsente. Für die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums haben Sie zu verschiedenen Gelegenheiten kleine Aufmerksamkeiten. Sie nehmen sich immer wieder die Zeit, zu Veranstaltungen wie dem Seniorennachmittag der Gemeinde zu gehen und mit den Senioren in Kontakt zu kommen.

Diverse Vorträge und Schulungen in Ihren Räumen runden die beeindruckende Liste Ihrer Leistungen und die Ihres Teams in Erzhausen ab. Den verdienten Dank und die Anerkennung erhielten Sie bereits durch persönliche Besuche und Dankesworte für Ihr Engagement von Landrat Klaus Peter Schellhaas, dem Bundestagsabgeordneten Andreas Larem und der Landtagsvizepräsidentin Heike Hofmann.

Wir freuen uns in Erzhausen über das herausragende Engagement der Heegbach Apotheke & Sanitätshaus mit Ihnen, Herr Dr. Nejatian, und Ihrem großartigen Team. Wir freuen uns auf die Fortsetzung unserer Zusammenarbeit in den kommenden Jahren. Ich wünsche Ihnen und Ihrem Team viel Erfolg!

Mit freundlichen Grüßen



Claudia Lange  
(Bürgermeisterin)